



## QUESTIONS AND ANSWERS

<b>Project Title/Titre du projet:</b>	RFB - Furniture Categories 1,2, and 5/APM - Catégories de meubles 1, 2 et 5
<b>Request Number/ Numéro de demande:</b>	203501

### QUESTION 1:

Please provide a copy of the CAD file

Veuillez fournir une copie du fichier CAO

### ANSWER/ RÉPONSE 1:

The CAD file has been attached.

Le fichier CAO a été joint.

### QUESTION 2:

Tables 2 & 3, Delivery and Installation - the desired date for both is July 29th. This solicitation is closing on July 4th and with the time required to evaluate the bids and then award a contract, select finishes and submit the order to the manufacturer for processing, that date is not feasible. Would Canada consider extending this date to a more realistic timeline?

Tableaux 2 et 3, Livraison et installation - la date souhaitée pour les deux est le 29 juillet. Cet appel d'offres se termine le 4 juillet et avec le temps nécessaire pour évaluer les soumissions, puis attribuer un contrat, sélectionner les finitions et soumettre la commande au fabricant pour traitement, cette date n'est pas réalisable. Le Canada envisagerait-il de prolonger cette date à un calendrier plus réaliste?

### ANSWER/ RÉPONSE 2:

We will extend the desired date for both from July 29, 2022 to September 16, 2022

Nous prolongerons la date souhaitée pour les deux du 29 juillet 2022 au 16 septembre 2022.

### QUESTION 3:

#### 2) Panel Details

d. All furniture and components are to be stored at the Loading Dock or in basement storage until installation, to be determined.

Can the skids of product be rolled into the Loading Dock/Basement storage or must the product be removed from the skids?

#### 2) Détails du panneau

d. Tous les meubles et composants doivent être entreposés au quai de chargement ou dans l'entreposage au sous-sol jusqu'à l'installation, à déterminer.



Les palettes de produits peuvent-elles être roulées jusqu'au quai de chargement ou dans l'entreposage du sous-sol ou le produit doit-il être retiré des palettes?

**ANSWER/ RÉPONSE 3:**

The product skids can be rolled into the loading dock/basement and do not need to be removed from the skids.

Les palettes de produits peuvent être roulées jusqu'au quai de chargement/sous-sol et il n'est pas nécessaire de les retirer des palettes

**QUESTION 4:**

Confirmation required of the delivery and installation address - in the Notice of Procurement it is 235 Queen St., but in the RFB document, it is the Standards Building, 151 Tunney's Pasture

Confirmation requise de l'adresse de livraison et d'installation - dans l'avis d'approvisionnement, il s'agit du 235, rue Queen, mais dans le document RFB, il s'agit du bâtiment des normes, 151, pré Tunney

**ANSWER/ RÉPONSE 4:**

The delivery and installation address is:

Standards Building  
151 Tunney's Pasture  
Ottawa, ON  
K1Y 1G9

L'adresse de livraison et d'installation est :

Standards Building  
151 Tunney's Pasture  
Ottawa, ON  
K1Y 1G9